

ようこそ新見高校のホームページにおいでくださいました。

はじめまして。この度、校長に着任いたしました 石田 均と申します。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

新見高校と新見北高校がひとつになって、今年度で十一年目を迎え、新見高校の新たな時代を積み重ねようとしております。この間、地域や中学校の皆さん、関係各位のご理解と温かいご支援をいただきしておりますこと、深く感謝申し上げます。おかげさまで、学業にふさわしい環境のもと、生徒たちは、落ち着いた学校生活を送っておりますこと、熱心に部活動に取り組み輝かしい成績を収めておりすること、大変うれしく、また頼もしく思っております。

一昨年度から体育祭を、昨年度から修学旅行を合同で開催するなど、各種学校行事で両校地間の交流がいっそう盛んになっております。南北両校地の特色を活かしながら、融合を進めることで、相乗的な力を發揮できると考えています。皆さま方のご期待に応え、愛され続ける学校でありますよう、一つずつ実績を積み上げる努力をしていく所存です。

これから、このホームページを通じて、学校の様子をタイムリーに紹介させていただきます。

どうぞ、今後とも変わらぬご支援をたまわりますようお願い申し上げます。

平成27年4月